
平成 21 年度 第１回大岡公民館運営審議会 開催概要 

 

１．日 時  平成 21 年６月 24 日 午後１時 30 分から午後３時まで 

 

２．場 所  大岡公民館 情報交流室 

 

３．出席者  審議会委員 ７名 

       事 務 局 ２名 

              傍 聴 者 なし 

 

４．公民館長あいさつ 

 

５．会長及び会長職務代理の選出について 

    会長に矢野敬昌氏  会長職務代理者に市河義勝氏が選任される 

 

６．会長あいさつ 

 

７．審議事項 

  （１）平成 21 年度大岡公民館運営方針について 

  （２）平成 21 年度大岡公民館事業計画について 

 

８．議事概要 

  （１）平成 21 年度大岡公民館運営方針について 

  事務局から、平成 21 年度大岡公民館運営方針を説明 

（２）平成 21 年度大岡公民館事業計画について 

  事務局から、平成 21 年度大岡公民館事業計画を説明 

    これに対し、委員から以下の提案や意見が出された。 

 

委 員： 今回始めて出席させていただき、公民館はとても充実した事業をしている

と感じた。また、指定管理者制度については、初めて耳にすることなので驚

いた。 

 委 員： 小学生は、マラソンをしている。そのような体力づくりも講座に入れてい 

ただけないか。 

 委 員： 体力の増進については、毎年体育祭が行われている。小学生のうちは、親 

と一緒に参加するが、中学生になるとなかなか参加してもらえないのが現状 

である。生徒が、企画段階から携わり是非多くの子どもたちが大岡地区の人 

たちと触れ合う機会を持ってほしい。 

 委 員： 高齢化が進んでいるので、年々体育祭の種目に出る人が少なくなってきて 

いる。中学校の年間計画の中に入れることが可能だったら是非お願いしたい。 

中学生が活動から抜けてしまうので、計画段階から参加し、高校生になって 



も地域の活動に参加していただきたい。 

 事務局： 体育祭の主催は、地域公民館連絡協議会である。具体的に進められるよう 

に支援していきたい。 

 委 員： 現在、体育祭は、午前中のみだけれども、お昼を食べるのもひとつの交流 

になるのではないかと思う。いろいろな角度から検討し大勢参加できる方向 

で進めていただきたい。 

 委 員： 現在、中学校では、地域を知る学習を進めている。 

先日、塩釜神社が文化財から外れてしまったので、その経過を勉強し、今、

自分たちに出来ることは何か考えている。 

委 員： 珠算教室について、人数が多いがどのような人たちが来ているのか。 

 事務局： ほとんど小中学校の児童生徒である。特に小学生が多い。 

 委 員： 知って得する講座は、内容とマッチしていてふさわしいネーミングである。 

 委 員： 今年度の講座について、内容が充実していて自分も参加したい講座がいく 

つかある。 

 委 員： 皆さんの中で、ボランテイアで講師を勤めていただける方は是非参加して 

いただきたい。 

 ひとつの行事を運営することは、たいへんだが、皆さんの智恵をお借りし 

ながら意見を取り入れて、これからも活動していただきたい。 

 

９．その他 

 委 員： 住民自治協議会が、公民館の指定管理者制度にかかわってくると、何かと 

状況も変わってくる。よりよい地域づくりが出来るように協力していきたい。 


